

Omar Castañeda deja Morena y se suma a Movimiento Ciudadano

El diputado asegura que su decisión se deriva a que Morena perdió el rumbo y traiciono sus ideales

Evodio Madero

Omar Enrique Castañeda González, Diputado Federal por el Distrito 02 de Durango con cabecera en Gómez Palacio, renunció a la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), para sumarse al grupo parlamentario de Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara de Diputados. A través de un comunicado, emitido por sus asistentes, se confirmó la noticia misma que durante la mañana de este jueves 26 de enero, empezó a circular por diferentes redes sociales. En este informe, se da a conocer que mediante una rueda de prensa con la presencia del coordinador de MC en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynes, se anunció la incorporación del legislador y le dio la bienvenida.

"La bancada naranja crece,
Omar Castañeda se ha
caracterizado por su labor
social en la región de la
Laguna en Durango, y desde
San Lázaro ha sido un digno
representante, es de los más
productivos de la legislatura",
expresó el coordinador.

El diputado Omar Castañeda González anunció su salida de Morena y su incorporación a la bancada de Movimiento Ciudadano, desde la cual dijo, "continuará impulsando un movimiento transformador". Asegura que su decisión se deriva a que Morena perdió el rumbo y traicionó sus ideales, cuando quienes se apegaban como él a los principios del no mentir, no robar, ni traicionar, al final fueron estigmatizados para dar paso a dirigencias corruptas como las tiene en Durango. El anuncio de origen lo hizo a través de sus redes sociales cuando subió una foto en facebook en la que describe: "Hoy dimos un paso

importante en un Movimiento donde encontramos coincidencias de pensamiento, ideología y rumbo. Agradezco a Dante Delgado, coordinador nacional de Movimiento Ciudadano y a Jorge Álvarez Maynez, coordinador de la bancada naranja en San Lázaro por la bienvenida. Juntos haremos en Durango un estado fuerte y en movimiento".

estado fuerte y en movimiento".

El legislador federal ex morenista en el Distrito 02 de Durango, expuso que su salida es congruente debido a que no hay en este momento un proceso electoral en puerta, ni candidatura que le estén ofertando.

"Nos vamos por congruencia de seguir construyendo el proyecto de transformación que hemos estado trabajando durante tantos años". Refirió que dejar al partido mayoritario y el partido en el poder habla de que hay una convicción, pues es muy fácil brincar o irse al partido gobernante es muy común e incluso cómodo y se ha dado de algunos personajes, pero su caso es distinto.